

## Perkuat Sinergitas, Dirbinmas Polda Banten Audensi Bersama PSBI

Asep Ucu SN - [PANDEGLANG.INDONESIASATU.ID](https://pandeglang.indonesiasatu.id)

Dec 8, 2021 - 22:05



SERANG, BANTEN, - Dirbinmas Polda Banten AKBP Sofwan Hermanto terima kunjungan dari Perhimpunan Seni Budaya Indonesia (PSBI) yang didampingi oleh Kasubdit Binpolmas AKBP M. Adhi Chandra bertempat di Ruang Rapat Dirbinma Polda Banten pada Rabu (08/12/2021).

Turut hadir dalam audiensi tersebut Ketua Umum PSBI Bapak Yangto, Ketua PSBI Daerah Banten Dr. Yayat serta rombongan lainnya yang hadir dalam

kunjungan tersebut.

Adapun maksud dan tujuan dari kunjungan ini yaitu ingin bersilaturahmi dengan Polri khususnya Polda Banten dan dilanjutkan oleh Yangto selaku Ketua Umum menjelaskan sejarah terbentuknya Ormas PSBI.

"Bermula dari Ormas Daerah yaitu PSB (Pelaku Seni Budaya) Banten yang saat ini berkembang menjadi Ormas Nasional yang sudah terdaftar di Kesbangpol dengan nama Perhimpunan Seni Budaya Indonesia (PSBI) yang memiliki tujuan untuk memelihara kebudayaan dan seni yang ada di seluruh Negara Kesatuan Republik Indonesia," ucap Yangto.

Yangto mengatakan, dengan adanya audiensi yang dilakukan oleh pengurus PSBI kepada Polda Banten diharapkan dapat mempererat silaturahmi dan memperkuat sinergitas.

"Semoga dengan adanya audiensi ini dapat mempererat tali silaturahmi serta membangun sinergitas antara Polri dengan para pelaku budaya, sehingga budaya yang ada dapat dipelihara sebagai kebanggaan Bangsa Indonesia," kata Yangto.

"Keberagaman budaya yang ada di negara Indonesia harus dipelihara dan dijaga, khususnya oleh generasi muda penerus bangsa sehingga nilai dan norma dimasyarakat dapat selalu dipertahankan tidak terkikis dengan perkembangan zaman. Oleh karena itu para pengurus yang tergabung dalam PSBI merupakan generasi muda Mahasiswa/Mahasiswi dari berbagai kampus dan perguruan tinggi yang ada di Banten," imbuh Yangto.

Menyambut baik kunjungan PSBI, Dirbinmas Polda Banten AKBP Sofwan Hermanto mengucapkan permohonan maaf dari Kapolda Banten tidak dapat bertemu langsung dikarenakan sedang mengikuti video conference bersama Mabes Polri.

"Terimakasih atas kedatangan rombongan dari PSBI, dengan adanya kunjungan dan audiensi ini semoga dapat menjadi perekat sinergitas antara Polri dengan para pelaku Seni Budaya," ucap AKBP Sofwan.

Menyikapi apa yang disampaikan Ketum PSBI, Sofwan Hermanto mengatakan bahwa tujuan dari organisasi ini sangatlah baik.

"Kami sangat setuju dengan harapan dan cita-cita PSBI untuk memelihara kelestarian Seni Budaya Indonesia, karena seiring perkembangan zaman budaya asli negeri kita tercinta sudah mulai pudar, khususnya anak-anak kita generasi penerus bangsa yang lebih meminati budaya asing atau luar," kata Sofwan.

"Diharapkan dengan adanya PSBI dapat membantu melestarikan budaya bangsa dan membentengi generasi muda kita dari pengaruh negatif perkembangan zaman khususnya yang saat ini sangat mudah diakses oleh masyarakat luas melalui media sosial maupun internet," harap Sofwan.

Polda Banten siap memperkuat sinergitas bersama PSBI dalam hal penyampaian edukasi kepada masyarakat atas pentingnya pelestarian seni dan budaya.

"Kedepan, mari kita bersama-sama mengajak dan menghimbau masyarakat

untuk tetap lestarian seni dan budaya asli daerah yang ada di Indonesia, sebagai wujud perkuatan jati diri bangsa yang kini mulai “terkoyak” oleh budaya asing," tutupnya.\*\*